

GRANADA

Ciencias recuerda en un emotivo acto a la profesora Amelia Ocaña Martín

En el primer aniversario de su muerte alumnos y compañeros organizan actos en su memoria

10.03.08 - A. G. P.

El salón de grados de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR) se quedó pequeño en el acto en el que se recordó y homenajeó a la profesora Amelia Ocaña Martín. Al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento y sus compañeros de Facultad y alumnos recordaron su buen hacer. Junto a los alumnos y demás integrantes de la comunidad universitaria también asistieron las hijas, el padre y el marido de la profesora Amelia Ocaña Martín, responsable de la creación de la asignatura de Zoología Marina. Amelia, Cecilia y Rafael Morales, el marido, recibieron y fueron testigos del cariño que le tenía la comunidad universitaria a su madre y esposa.

Amelia y Cecilia Morales Ocaña -como se encargaba de apuntar una de ellas, no quieren que se olvide ese apellido- también vieron ayer la exposición en recuerdo de su madre.

Muestra en la que se recogen algunas de las actividades que la profesora Amelia Ocaña realizó en el mar y practicando submarinismo. Falleció a los 48 años de edad. Ayer también se recordó que la profesora Ocaña, junto a un grupo de biólogos de la Universidad de Granada, realizó el primer estudio faunístico de la costa granadina.

Zoología marina

A través de la asignatura de Zoología Marina de la licenciatura de Biología la profesora Ocaña supo acercar el mundo marino a estudiantes y profesores de la Universidad y, por extensión, a la sociedad granadina.

Parte de su trabajo quedó reflejado en el libro titulado 'Guía Submarina de Invertebrados no Artrópodos'. Fue también cofundadora del Club Universitario Granadino de Actividades Subacuáticas. Estudió y trabajó en la Universidad granadina, institución que la honra con cariño.